

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Basket-ball: la France et le Gabon, main dans la main

PSNB
Libreville/Gabon

La Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab), représentée par son président Willy-Conrad Asseko, et son homologue français, Jean-Pierre Siuat, ont signé en début de semaine dernière une convention de partenariat.

Cet accord vise à promouvoir et développer le basket au Gabon. Mieux, il est également question dans cet accord de créer dans notre pays des centres d'excellence avec une véritable politique de formation des jeunes. Côté français, il s'agira de former les encadreurs, faciliter la sélection d'un joueur

ou d'une joueuse binational(e) au sein des équipes nationales du Gabon, si le joueur ou la joueuse est consentant(e), faciliter l'accueil des cadres techniques en France, l'accueil des sélections gabonaises jeunes ou seniors dans les tournois internationaux en France...

En retour, tout en respectant ses propres intérêts, la Fégabab s'engage à assurer la prise en charge complète d'un ou des formateurs de la FFBB en mission au Gabon, selon la cible retenue (joueur, cadre technique, dirigeant ou officiel).

En termes de tournois, la Fégabab devra accueillir périodiquement un tournoi international, selon des modalités à définir.



Signature de partenariat entre la Fédération gabonaise de basket-ball et celle de la France.

Lu dans la presse



Photo: DR

AFRIK.COM

LES ÉCUREUILS SE TRANSFORMENT EN GUÉPARDS !

AUX côtés des Lions Indomptables, des Léopards, des Warriors et autres fauves du continent, le surnom de l'équipe nationale du Bénin a souvent prêté à rire. Pour qu'on les prenne enfin au sérieux, les Écureuils ont donc lancé une consultation pour se rebaptiser et choisir un animal qui en impose davantage et qui symbolise le pays. Et le verdict est tombé ! Réélu président de la Fédération béninoise de football samedi, Mathurin de Chacus, a annoncé que les internationaux béninois seront désormais appelés les Guépards !

RFI:

L'ARTISTE GIMS SIGNE "ARHBO", L'UN DES HYMNES DU MONDIAL 2022 AU QATAR

La Fifa a dévoilé, dans la soirée du vendredi au samedi 20 août, sur YouTube l'un des hymnes de la prochaine Coupe du monde de football au Qatar (20 novembre-18 décembre). Ce titre, intitulé " Arhbo ", est chanté en duo par le rappeur congolais Gims et par Ozuna, un chanteur portoricain de trap latino et de reggeaton. Le morceau mélange des paroles en anglais, en arabe, en espagnol et en français.

FOOT 11

AUBAMEYANG AURAIT DONNÉ SON ACCORD POUR REJOINDRE CHELSEA

Selon la presse catalane, Pierre-Emerick Aubameyang pourrait quitter le FC Barcelone pour rejoindre Chelsea dans les prochains jours. Le Gabonais aurait donné son accord aux Blues. L'ancien capitaine d'Arsenal est suivi de près par Chelsea et, selon Sport, aurait d'ores et déjà donné son accord pour rejoindre les Blues. Un contrat de trois ans l'attendrait à Stamford Bridge.

Par PSNB

Perfectionnement de haut niveau de taekwondo



Photo de famille au terme du stage de perfectionnement de taekwondo de haut niveau.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

La Ligue de taekwondo de l'Ogooué-Maritime, en collaboration avec la Fédération gabonaise de la discipline (Fégata), a organisé dernièrement, pendant deux jours au gymnase de l'ASSC-TG de Port-Gentil, un stage de perfectionnement de haut niveau.

Au menu de cette session de formation animée par Me Lionel Baguissi (CN 4e Dan WT expert mondial WT), assisté de Me Abdoul Madjid Mbembo Mouandza (5e Dan WT, arbitre

international WT), le peaufinage, l'amélioration des techniques de combat et l'outillage de nouvelles méthodes d'arbitrage. La première journée était exclusivement réservée à la préparation physique et mentale, un aspect primordial pour tout combattant. La deuxième levée était la plus chargée. Avec les enseignements tactiques et techniques, ainsi que les stratégies de combat. Sans oublier l'arbitrage.

" L'arbitrage est en pleine mutation. Il n'existe plus d'arrêt au cours d'un combat. Que le pratiquant sache qu'il devrait dorénavant souffrir énormément.

Le changement de méthodes d'entraînement vise à améliorer le cardio et le physique ", a précisé Me Abdoul Madjid Mbembo. De son côté, Me Lionel Baguissi a précisé : " Le but consiste à offrir aux pratiquants de la cité pétrolière des bases et des rudiments nécessaires leur permettant de mettre en avant les moyens de perfectionnement pour les athlètes qu'ils ont en charge. C'est aussi de les rendre plus compétitifs sur la scène internationale qui n'est pas un long fleuve tranquille ". À la fin du stage, les diplômes de participation ont été remis aux stagiaires.